



**RETURN BIDS TO:**

**RETOURNER LES  
SOUSSIONS À :**

Paul.Hewitt@nrc-cnrc.gc.ca

**REQUEST FOR PROPOSAL  
DEMANDE DE PROPOSITIONS**

**Amendment/Modification #002**

**Proposal To:** National Research Council Canada

We hereby offer to sell to His Majesty the King in right of Canada, in accordance with the terms and conditions set out herein, referred to herein or attached hereto, the goods, services, and construction listed herein and on any attached sheets at the price(s) set out thereof.

**Proposition au :** Conseil national de recherches Canada

Nous offrons par la présente de vendre à Sa Majesté le Roi du chef du Canada, aux conditions énoncées ou incluses par référence dans la présente et aux annexes ci-jointes, les biens, services et construction énumérés ici sur toute feuille ci-annexées, au(x) prix indiqué(s).

**Instructions : See Herein**

**Instructions: Voir aux présentes  
Comments - Commentaires**

**Vendor/Firm Name and address  
Raison sociale et adresse du  
fournisseur/de l'entrepreneur**

**Issuing Office – Bureau de distribution  
National Research Council Canada  
Conseil national de recherches Canada**

<b>Title – Sujet</b> Advanced Optical Microscope – Microscope optique Avancé	
<b>Solicitation No. – N° de l'invitation</b> 23-58041/A	<b>Date</b> 01/02/2024
<b>Solicitation Closes – L'invitation prend fin</b>  at – à 02 :00 PM on – le 26/02/2024	<b>Time Zone Fuseau horaire</b>  HE / EST
<b>F.O.B. - F.A.B.</b> Plant-Usine: <input type="checkbox"/> Destination: <input checked="" type="checkbox"/> Other-Autre: <input type="checkbox"/>	
<b>Address Inquiries to : - Adresser toutes questions à:</b>  Paul Hewitt	
<b>Email address – l'adresse courriel :</b>  Paul.Hewitt@nrc-cnrc.gc.ca	
<b>Destination – of Goods, Services, and Construction: Destination – des biens, services et construction :</b>  Mississauga, ON	

<b>Vendor/firm Name and address Raison sociale et adresse du fournisseur/de l'entrepreneur</b>	
<b>Facsimile No. – N° de télécopieur Telephone No. – N° de téléphone</b>	
<b>Name and title of person authorized to sign on behalf of Vendor/firm (type or print)- Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur/de l'entrepreneur (taper ou écrire en caractères d'imprimerie)</b>	
<b>Signature</b>	<b>Date</b>



French text will follow

---

**This Amendment has been raised to address the following question and change:**

**Change 1:**

**Delete:** para 2.3 in its entirety

**Insert:**

**2.3 Submission of Bids**

Technical and Financial Proposals must be **received electronically** no later than 14:00 EST (NRC's Server Time), 26/02/2024, to the following NRC email address:

[Paul.Hewitt@nrc-cnrc.gc.ca](mailto:Paul.Hewitt@nrc-cnrc.gc.ca)

The NRC has restrictions on incoming e-mail messages. **The maximum e-mail message size including all file attachments must not exceed 10MB.** Zip files or links to bid documents will not be accepted. Incoming e-mail messages exceeding the maximum file size and/or containing zip file attachments will be blocked from entering the NRC e-mail system. A bid transmitted by e-mail that gets blocked by the NRC e-mail system will be considered not received.

Proposals must not be sent directly to the Technical Authority.

All submitted proposals become the property NRC.

---

**La présente modification vise à répondre aux questions et aux changements suivants :**

**Modification 1 :**

**Supprimez :** paragraphe 2.3 entièrement.

**Insérez :**

**2.3 Présentation des soumissions**

Les offres technique et financière doivent parvenir par courriel au plus tard à 14 h HN (l'heure du serveur du CNRC), 26/02/2024 à l'adresse électronique suivante du CNRC :

[Paul.Hewitt@nrc-cnrc.gc.ca](mailto:Paul.Hewitt@nrc-cnrc.gc.ca)

Il existe au CNRC des restrictions relatives aux courriels entrants. **La taille du message, y compris les pièces jointes, ne doit pas dépasser 10Mo.** Des fichiers compressés ou des liens vers des documents de soumission ne sont pas permis. Les courriels entrants qui dépassent la taille maximale permise ou qui contiennent des fichiers compressés seront bloqués par le système de courriel du CNRC. Une soumission transmise par courriel qui est bloquée par le système de courriel du CNRC sera considérée comme non reçue. Il incombe au soumissionnaire de s'assurer que sa soumission est bel et bien reçue.

Aucune offre ne devra être envoyée directement au responsable technique.

Toutes les offres deviendront la propriété du CNRC.



**All other terms and conditions remain unchanged.  
Toutes les autres modalités demeurent inchangées.**